



Comentario / Christian Ahumada 'El duende' (Colaborador)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Llega la Luz del Mundo al Senado de la República, ya escalaron, la Luz del Mundo es una agrupación señalada por diversos delitos, delitos sexuales, tráfico de personas, pornografía infantil; su líder, Naasón Joaquín García en Estados Unidos, California, fue sentenciado a 17 años de prisión.

¿Por qué te cuento todo esto?, porque luego del proceso electoral del pasado 2 de junio, Morena informó sobre su lista final de plurinominales que estarían ocupando un escaño tanto en la **Cámara de Diputados**, como en la de Senadores, pues resulta que **Emmanuel Reyes Carmona**, miembro de esta iglesia de la Luz del Mundo y quien se desempeñaba federal desde 2018, será el que ocupe el lugar de Marcelo Ebrard, quien quedará libre tras su designación como Secretario de Economía.”

https://drive.google.com/file/d/1WANmxAQJO_dLnDZfOSSPSxxmOYkEcif/view?usp=sharing